

## DNL-Team fährt Nullrunde - Schüler mit voller Ausbeute

Geschrieben von: Stefan Liebergesell

Mittwoch, den 01. Oktober 2014 um 09:21 Uhr

---

Die Regensburger Mannschaft in der Deutschen Nachwuchs Liga musste am abgelaufenen Wochenende zwei Niederlagen gegen 

Kaufbeuren und in Bad Tölz hinnehmen. Die Schüler hingegen waren gegen Bietigheim-Bissingen und Miesbach erfolgreich.

Gegen des ESV Kaufbeuren wollte das Schnabl-Team wie schon beim 7:1-Erfolg bei den Allgäuern auftreten. Die Partie in der Trainingshalle der Donau-Arena begann auch ziemlich vielversprechend. In einem harten Spiel mit einigen Strafzeiten gingen die Domstädter bereits in der 3. Spielminute bei doppelter Überzahl mit 1:0 in Führung. Dimitri Komnik traf auf Zuspiel von Felix Schwarz zur Führung in die Maschen. Die Gäste fanden aber früh eine Antwort und trafen ebenfalls mit einem Mann mehr auf dem Eis. Philipp Messing glich das Spiel in der 6. Minute zum 1:1 aus. Der EVR spielte aber munter weiter, zwang den Gegner zu Fouls und zog durch einen Doppelschlag von Lukas Stettmer bis auf 3:1 davon. Der Verteidiger traf von innerhalb 87 Sekunden erst zum 2:1 (10.) und dann zum 3:1 (11.). Beide Male ging der Puck bei Überzahl Regensburg über die Linie. Dazwischen vergab Lukas Heger sogar noch einen Penaltyschuss für den EVR. Doch in der 36. Minute war er dann doch erfolgreich und erhöhte auf 4:1. Die Gäste fanden schon 36 Sekunden später die Antwort und verkürzten noch vor der zweiten Paus in Überzahl durch Joris Weynen auf 4:2 (36.). Im letzten Drittel verlor das DNL-Team dann total den Faden und gab den Vorsprung noch aus der Hand. Der ESVK drehte das Spiel durch Tore von Wohlgemuth (45.), Weingärtner (48.) und Pfaffengut (51.) und ging mit einem 4:5 als Sieger vom Eis.

Ebenso leer gingen die Youngster in Bad Tölz aus. Mit 2:1 behielten die Oberbayern die Oberhand. Lange stand nicht mal fest, ob die Partie stattfindet, denn die Junglöwen hatten einige Ausfälle zu beklagen. Zwar gingen die Domstädter durch ein Unterzahl-Tor von Philipp Maier in der 9. Spielminute in Führung und in die erste Pause, aber im zweiten Abschnitt schlug der ECT zurück. Julian Kornelli, ebenfalls in Unterzahl, stellte in der 37. Minute auf 1:1. Der "Schuss ins Glück" gelang in den letzten zwanzig Minuten Tobias Eder, als Regensburg doppelt in der Kühlbox saß, in Minute 49. Beim Spielstand von 2:1 blieb es am Ende und der EVR rangiert dadurch auf Tabellenplatz vier.

Sechs Punkte und ein perfektes Wochenende holten die Schüler des EVR. Mit 3:1 waren die Schützlinge von Robert Matetic und Petr Fical gegen Bietigheim-Bissingen aktiv. Die Torschützen waren hier Simon Hintermeier (2x) und Christoph Schmidt. Einen Tag später war der TEV Miesbach zu Gast, der vernichtend mit 12:0 geschlagen wurde. Die Tore erzielten: Mario Strobel (2x), Nicolas Sauer (2x), Simon Hintermeier (3x), Jan Stellmann, Fabian Birner, Eddy Lysk und Ludwig Nirschl. Durch die beiden Siege liegen die Schüler derzeit auf dem 5. Tabellenplatz.